

**笑顔・あいさつ・楽しい学校 銚子中!! EAT WELL 銚子中!!**

〇たくさんほめていただきました! ~銚中生はすばらしい!~

銚子市教育委員会の学校訪問が、7月11日(金)にありました。全クラスの授業を見ていただいた後、教育委員会の方々からは、次のようにたくさんのおほめの言葉を頂戴しました。人間、ほめられると嬉しいですね。素晴らしい子どもたちに感謝です。2学期も、学習に運動にと、文武両道で頑張りましょう!

- ・「どの学級も、生徒の姿勢が素晴らしい。授業に集中している。」  
→本当に生徒の授業姿勢が良く、積極的に授業に取り組んでいました。
- ・「組織で授業を進めている印象を受けた。(全授業で学習のめあてが掲げられていた)教師も生徒も表情がすばらしかった。  
→先生方もほめていただきました。
- ・「ICT活用の授業がいくつかあり、生徒にとってもわかりやすい資料提示がなされていた。生徒もしっかり使いこなしている。」
- ・「教師と生徒の人間関係がとても良好に見える。」
- ・「古い校舎ながらもレトロ感覚をもって丁寧かつきれいに使ってくれている様子がうかがえた。掲示物等にも新鮮さが感じられた。」  
→これからも頑張ります。



〇1学期が終わりました。 ~よく頑張りました!~

気が付くと早いもので、本日で1学期も終了となります。1学期の登校日数は72日(1年生は71日)でした。

保護者の皆様には、本校の教育活動に多大なるご理解とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。お陰様で、学校行事などを含め、予定していたことはすべて実施することができました。そして、何より子どもたちが明るく笑顔いっぱいの学校生活を送ってくれたことにホッとしているところです。当然、悩みを抱えながらも必死に登校してくれた生徒もおりましたが、学校としては、精一杯、生徒に寄り添って指導対応するよう努めてきたつもりです。至らぬ点も多々あったとは思いますが、2学期も子どもたちのため、職員一同、精一杯頑張りますので、変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い致します。

〇7月の学習・生活の様子は?

7月の学習・生活について、子どもたちはどう評価しているのかご覧ください。



☆7月は、 ※調査日の生徒数での計算	1年生 163人	2年生 154人	3年生 138人	全校平均 455人	先月比
楽しく生活できましたか。	92.6%	95.4%	92.7%	93.5%	UP
友だちにやさしくできましたか。	83.4%	93.5%	91.3%	89.4%	UP
よく体を動かしましたか。	66.2%	77.2%	65.9%	69.7%	DOWN
よく勉強をしましたか。	44.7%	25.3%	37.6%	35.8%	UP
よく読書をしましたか。	44.7%	51.2%	60.8%	52.2%	DOWN

楽しく生活ができているようで何よりです。学習については、このところの猛暑による影響もあることだと思いますが、その中でもよく頑張っていると捉えています。読書については、さすが3年生、毎朝落ち着いた雰囲気の中でよく読書をしています。

夏休み中も、上記の項目を常に意識して、計画的に取り組んでほしいと期待しています。特に、学習については、毎日コツコツと時間を決めて欠かさず取り組んでください。

○薬物乱用防止標語コンクールに応募しました。～代表生徒の標語を紹介します。～

学年	氏名	応募標語
1年		薬物で 人生かわる やっちゃだめ
1年		きみの未来 見えなくなるよ 薬物で
1年		幸せは 薬物使っても やってこない
1年		「害はない」 そんな話には のっかるな
1年		人生を こわしてまで 薬物か
1年		薬物は 自分をこわす きっかけに
1年		束の間の 快樂 一生の後悔
1年		薬物は 人生終わらず 危険物
1年		薬物は 心も体も いやせない
1年		意識して 薬物乱用 ゼロ作戦
2年		薬物は やってはいけない 絶対に
2年		大丈夫？ 未来を決める その判断
2年		目を閉じて いったん整理 だめだよ
2年		手に取れば あなたの未来 ぐずされる
2年		「ちょっとだけ」 だまされないで 断る勇気
2年		薬物は 不幸への投資の 第一歩
2年		少しだけ？ 終わりの始まり 薬物は
2年		薬物は 快樂じゃなく 地獄だよ
2年		「少しだけ」 その気持ちで 正しいの
2年		薬物は あなたの未来を 過去にする
3年		薬物が 見せるはすべて 蜃気楼
3年		薬物で 自分の人生 大赤字
3年		やめようと思った時には 止められない
3年		薬物は やるの一瞬 後悔一生
3年		あと一回 一生続く いつまでも
3年		薬物の 売買するの バイバイだ
3年		薬物は 人生終わる やばいやつ
3年		一度きり 二度と消えない 罪の味
3年		いい気分 それはあの世の 近道です
3年		「少しだけ」 もう戻れない 一方通行

授業参観

○学校公開を実施しました。

7月8日（火）から10日（木）までの3日間、学校公開を実施し、のべ204名の保護者の方々にご来校いただきました。暑い中での授業参観をありがとうございました。その中で多くの保護者の方からいただいたご意見等は、エアコンの問題を含め、関係機関への再度の要請など、しっかり対応させていただきます。

○部活動も3年生を中心に大変よく頑張りました！

☆県大会等出場紹介

- ・サッカー部 支部総体 優勝 県大会出場
- ・柔道部 " 個人 優勝、準優勝 県大会出場
- ・卓球部 " 女子シングル 第5位 県大会出場
- ・陸上部 男子 110mH、男子 100m、男子走り幅跳び、女子 1年 1500m 県大会出場  
男子 110mH、男子走り幅跳び 関東大会（宇都宮市）出場  
男子 110mH 全国大会（沖縄県）出場
- ・野球部 関東近県大会出場
- ・体操部 男子団体県大会 優勝 関東大会（東京都）出場
- ・吹奏楽部 県コンクール出場



○1学期終業式 校長式辞から

夏休みは、朝はいつもどおり起きて、昼間は活動的に過ごし、夜はしっかり休むようにしましょう。充実した夏休みとなるよう、心の準備をしておいてください。

「夏休みは自分を良くも悪くも大きく変える」、忘れないでください。

2学期、また、元気なみなさんと会えることを期待しています。